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第 １ 回 厚 生 常 任 委 員 会 会 議 録 

開催年月日  平成23年５月９日（月曜日） 開会 10時 29分 閉会 10時44分 

開 催 場 所  第三委員会室 

出 席 委 員  
関藤、堀、清水、木下、田村、荒木 事 

務 

局 

中嶋事務局長 

  村井主任主事 

欠 席 委 員  なし  

説 明 員   議 件  別紙のとおり 
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事 

 

 

 

 

の 

 

 

 

 

概 

 

 

 

 

要 

１．委員会の調査事項について 

  ・別紙のとおりとすることに決定した。 

  ・防災対策について厚生常任委員会で今後どのような形で行うかは検討ということに 

   決定した。 

 

２．その他について 

   なし。 

 

３．次回委員会の日程について 

   正副委員長に一任することに決定した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。   厚生常任委員長  関 藤 龍 也  ○印 



 

 

第１回  厚 生 常 任 委 員 会 
 

H23.5.9(月)本会議休憩中 

第 三 委 員 会 室 

 

 

○ 開  会 

 

 

 

○ 正副委員長挨拶（委員動静） 

 

 

 

１ 委員会の調査事項について ～ 別 紙 

 

 

 

２ その他について 

 

 

 

３ 次回委員会の日程について 

 

 

 

○閉  会 
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第 １ 回  厚 生 常 任 委 員 会 

H23.５.９(月) 本会議休憩中 

第三委員会室 

開  会 １０：２９ 

正副委員長、就任挨拶をする。 

委員動静報告 

委 員 長  全員出席。 

 １．委員会の調査事項について 

委 員 長 別紙を添付してあるが、追加、削除はあるか。 

清  水 被災者の支援というのは、防災危機対策室が担当しており、本来総務文教常任

委員会の所管となるが、派遣される職員は保健センターなどの職員になると思

われる。また、原発問題も課題として出ているので、厚生常任委員会としても

災害対策について調査事項に追加することを検討してはどうかと思うがいかが

か。 

田  村 被災者の受け入れも含めた対策が必要だと思う。厚生常任委員会で災害対策に

ついてしっかりと把握したほうがよいと思うので、調査事項に追加すべきと考

える。 

委 員 長 清水委員、田村委員から災害対策について調査事項に追加してはどうかという

意見だが、何か意見はあるか。 

荒  木 多岐にわたる項目なので、災害対策についてという名称がよいかどうかは別と

して賛成する。 

委 員 長 他に意見はあるか。 

木  下 賛成だが、ほかの委員会の調査事項と重複する場合はどのような取り扱いにな

るのか確認したい。 

委 員 長 他に意見はあるか。 

田  村 総務文教常任委員会と重複するかもしれないが、それくらい重要な問題である。 

中嶋事務局長 総務文教常任委員会には防災対策についてという項目がある。現状、防災危機

対策室で派遣支援の集約、受け入れの集約を一括で行っている。厚生常任委員

会の調査事項として追加した場合、所管の問題がある。 

委 員 長 総務文教常任委員会で防災対策についてという項目があり、窓口も一本化して

進めているようだが、厚生常任委員会としても事の重大性ということを考えて、

名称は別として追加して、今後所管と打ち合わせをしながら進めていくことで

よいか。（よし） 

 若干休憩する。 

休  憩 １０：３６ 

再  開 １０：４１ 

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開する。 

 防災対策について厚生常任委員会で今後どのような形で行うかは検討というこ

とにする。そのほかについて何かあるか。（なし）別紙のとおりとすることに決

定する。 

 ２．その他について 

委 員 長 委員から何かあるか。 

清  水 ２定前の常任委員会は６月になると思うが、これから約１カ月、期間があいて



 ２ 

しまう。３月 18日以降これまでの分で報告を受けられるようなことが多々ある

と思うので早急に常任委員会を開催してほしい。 

委 員 長 ほかに何かあるか。（なし） 

 ３．次回委員会の日程について 

委 員 長 正副委員長に一任することでよいか。（よし）以上をもって第１回厚生常任委員

会を閉会する。 

閉  会 １０：４４ 


